

Buenos Aires 21 de mayo de 2020

Al señor Rector de la Universidad Nacional de La Rioja

Lic. Fabián Calderón

S / D

Distinguido Señor Rector, tengo el alto honor de dirigirle las presentes líneas para felicitarle por el décimo aniversario del Centro de Investigación e Innovación Tecnológica de la UNLaR.

Hoy nos encontramos en una guerra bacteriológica que ha puesto al mundo en vilo, y todo indica que después de esto se sale un mundo que ya no va a ser como el que conocíamos, mejor o peor, puede ser mejor, puede ser peor, también puede ser peor para que de allí salga algo mejor no se sabe, pero no va a ser el mismo mundo, más allá de todo los seres humanos evolucionaremos eso seguro.

Hoy es la ciencia y sobre todo la ciencia Argentina la encargada de dar respuesta a las necesidades de esta sociedad.

Quiero saludar especialmente al director del Ceniit, el Lic. Marcelo Rodríguez, quién lleva adelante una ardua tarea en la puesta en marcha de las acciones que desarrollan.

Impulsemos a cada uno de los investigadores, a cada uno de los científicos a que continúen innovando en pos del crecimiento de nuestro país.

Les envío un cálido y fraterno abrazo.

Dr. Raúl Eugenio Zaffaroni

Juez de la Corte Interamericana de Derechos Humanos